

MUJER ES SOSPECHOSA DE ATERRORIZAR Y ROBAR

Pescan a la 'atacaviejitos'



◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**
 alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Cada vez que un abuelito debía ir al cajero o hacer un mandado en el centro de Quepos vivía una tortura por temor de toparse a la "atacaviejitos".

Se trata de una mujer que, en apariencia, perseguía a los señores para robarles la platita.

Las autoridades detuvieron esta semana a la sospechosa, de apellido Espinoza, mientras intentaba cometer uno de sus golpes.

En el pueblo a la mujer también le dicen la "mataviejitos", pero la Policía afirma que no se le acusa de homicidio.

Al momento de la captura, los



La sospechosa es de apellido Espinoza y ya había caído con drogas. CORT. MSP

oficiales escucharon a un adulto mayor gritar y pedir ayuda, pues le querían robar las pertenencias, entre ellas un dinero que había sacado de un banco.

De pura suerte, unos policías que andaban cerca lo escucharon y corrieron; allí se toparon con la mujer que buscaban y que estaba quitándole el bolso al abuelo.

Las autoridades dijeron que Espinoza es reconocida policialmente por andar con drogas.

Otro caso. El viernes 11 de noviembre anterior, los agentes del OIJ de Alajuela pescaron a otra mujer de apellido Cordero, de 42 años, quien también es sospechosa de aprovecharse de los adultos mayores.

El modo de operar de Cordero era que se los llevaba a tomar café y, al parecer, en un descuido les echaba un líquido en la bebida que atontaba a los abuelitos y luego se aprovechaba para robarles. A ella la mandaron a la fiscalía.